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本报讯“这次活动让我和小
伙伴们领略了传统工艺美术的魅
力，为我们提供了一个展示才华、
交流学习的平台。”5月 9日，二七
区嵩山路街道郦都社区第一期传
统文化公益课堂“工艺美术”正式
开课，孩子们踊跃参与，现场热情
洋溢，充满了活力与期待。

课堂上，老师耐心地为孩子们介
绍纸鸢的起源，讲解制作方法和技
巧。在老师的指导下，孩子们充分发
挥想象力和创造力，大胆创作。经过
一番努力，一幅幅充满童真童趣的纸
鸢作品应运而生，孩子们纷纷表示对
传统工艺美术产生了浓厚的兴趣。

据了解，为进一步加强辖区未
成年人思想道德建设，郦都社区党
支部多方挖掘整合资源，采用“传
统六艺+传承创新”形式，打造集优
秀传统文化（含红色文化）、儿童绘
画教育、手工制作、硬软笔书法为
一体的“学承东方 美好童行”公益
课堂项目，既提升了社区服务品

质，又增进了居民幸福感。
郦都社区党支部负责人表示，

下一步，将继续以党建联建串起公
益组织、辖区学校、企业商户和居民
志愿者等资源，激发辖区广大党员、
群众共同积极参与少年儿童公益服
务，全力打造“党建引领+社会参与+
儿童教育+志愿服务”的社区服务模
式，全面助力未成年人健康成长。
记者 朱翔宇 通讯员 赵新鹃 文/图

本报讯 阳光明媚，微风和煦。
5月7日，二七区樱桃沟管委会党工委
在辖区开展“樱桃树下话党建，乡贤人
才谋振兴”青年人才系列活动，管委会
相关负责人、“两代表一委员”、乡贤人
才、新社会阶层人士、企业家代表、媒
体记者代表等青年人才“樱”缘而聚，
共同书写樱桃沟发展新篇章。

“樱桃树下”讲政策。宣讲组成员
通过对大学生留郑政策、生活补贴、首
次购房补贴、人才公寓及落户政策进
行全领域、多维度解读，让更多青年人
才了解并享受人才政策红利，实现政
策解读“面对面”、惠才服务“零距离”，
为人才发展蓄势赋能，为辖区高质量
发展提供坚强人才支撑。

“樱桃树下”谈发展。各行各业、
各领域人才根据辖区特色资源、围绕
家乡的发展变化以及后期发展重心，

发挥自己的优势，出谋划策，传授经
验、分享感悟，激励辖区优秀人才积极
投身家乡现代农业、农村电商、乡村休
闲旅游等农村新型经济业态，为乡村
振兴传经送宝、强基赋能。

“樱桃树下”话党建。立足行业、
领域特点，在党建引领乡村振兴、人才
工作、“五星”支部创建、产业发展等方
面交流心得体会，提出建议，展现各类
人才蓬勃向上的朝气和干事创业的激
情，以敢为人先的勇气、苦干实干的朝
气更好地扛起新使命、谱写新篇章。

“樱桃树下”共代言。各类人才
共同为家乡代言，发出最热情的邀请，
提升景区知名度和美誉度，树立乡村
旅游品牌，让乡村旅游越来越红火，谱
写出文化繁荣、产业发展、群众致富的
新篇章。
记者 朱翔宇 文/图

樱桃树下话党建 乡贤人才谋振兴
二七区樱桃沟管委会党工委开展青年人才系列活动

本报讯“非常感谢，帮我们家解决
了一个大难题！”近日，二七区淮河路街
道齐礼阎村民闫阿姨的安置问题得到
成功解决，脸上露出了灿烂的笑容。

据了解，淮河路街道为进一步推动
党员干部增强服务群众意识，为职工群
众办实事、做好事、解难事。在街道纪
工委走访过程中，了解到闫阿姨家的困
难，随即将问题反馈至拆迁指挥部、齐
礼阎村委会，经过多次走访、协调，这一
拆迁安置遗留问题得以成功解决。

群众期盼处，就是监督发力点。淮
河路街道兴华南街 66号院 2号楼和 64
号院 1号楼共用一个车棚，年久失修，
遇到雨天车棚就会漏雨、渗水，成为居
民的“心头梗”。接到居民求助，亚新社
区纪委及时介入，推动社区党委征求82

户居民的意见，多次召开会议讨论并完
善解决方案，分批次对所有漏水屋顶进
行了维修。

“在工作推进当中，我们立足职责
职能，业务内的事我们主办，业务外的
事我们督办，切实压实各方责任，以监
督增进民生福祉。”亚新社区纪委书记
吴亚奇说。

近年来，街道纪工委充分发挥各社
区（村）纪检委员作用，开展实战监督，
重点关注群众衣食住行、邻里纠纷、办
事难等身边问题，开展经常性走访入
户，拉家常听心声，广泛收集群众诉求
和对社区干部的意见建议，推动问题解
决在一线、矛盾化解在一线，用心用情
搭起干群“连心桥”。
记者 朱翔宇 通讯员 李青咪 易先红

本报讯“现在家里通了
自来水、天然气，做饭、洗澡都
方便多了，非常感谢街道的付
出和努力，解决了长期以来困
扰我们的大问题！”

近日，二七区侯寨街道迎
来了一份珍贵的表彰：悦湖苑
业主代表和物业公司送来了
三面锦旗，以感谢街道在解决
居民用水用气难题上所作出
的积极努力。

据悉，悦湖苑小区于 2022
年底交房，原计划在交房时实
现水电通畅。然而，由于多方
面原因，通水、通气工作迟迟未
见进展，给居民日常生活带来
了极大不便。

面对居民的诉求，侯寨街
道迅速行动，成立工作小组，

与供水、供气等部门多次沟通
对接，并通过业主工作群和物
业公司及时反馈进展情况。
在经过几个月的紧张施工和
调试后，终于实现了自来水和
天然气的全面供应，为悦湖苑
小区居民彻底解决了用水用
气难题。

“我们始终秉持以党建引
领，多方联动，时刻保持为民服
务的初心。用心、用情、用力解
决好群众的困难和烦心事。”侯
寨街道相关负责人表示，接下
来，将以更高站位、更实举措，
把各项工作做到老百姓心坎
上，为居民营造更加宜居的社
区环境。
记者 朱翔宇
通讯员 王嘉豪

本报讯“便民服务大厅
特别好，他们真心为民服务，
态度亲切，对待老年人更是贴
心入微。”5 月 8 日上午，一封
手写的感谢信送到了二七区
建中街街道便民服务中心，信
中赞扬了便民大厅市场监管
窗口的工作人员，对他们的热
情、耐心以及周到的服务表示
了衷心的感谢。

据了解，这封感谢信是来
自辖区 71岁的商户马先生，去
年他在碧波园租了一个小店，
并办理了营业执照。今年到了
定期年审的时间，于是来到建
中街街道便民服务中心进行咨
询办理。

当得知这项业务需要进行

网上自主填报时，他一时不知
所措。窗口工作人员了解情况
后，一边安抚老人情绪，一边详
细地讲解了手机申报流程，并
一步步协助他完成了填报。最
终，在窗口工作人员的帮助下，
老人成功办理了年审手续。

“我们一直秉持‘以人民为
中心’的服务理念，为企业和群
众提供‘一站式一窗式’服务。”
建中街街道便民服务中心负责
人表示，接下来，将继续提升规
范化服务，全心全意、全力以赴
地解决企业和群众的各种小
事，务求把实事办实、办好、办
到底，让群众满意。
记者 朱翔宇
通讯员 张欢欢
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建中街街道
手写书信表感谢 细微服务很贴心

侯寨街道
解决居民用水用气难 群众感谢送锦旗

淮河路街道
纪检监督强服务 用心用情惠民生

嵩山路街道
孩童巧手绘纸鸢 传统文化共传承


